

# Empleo incentivará la vuelta al mercado laboral de las madres

**ULTIMA CON SANIDAD Y HACIENDA UN PLAN DE APOYO A LA FAMILIA/** El Gobierno prepara medidas de apoyo a la madre trabajadora y al cuidado de dependientes y ancianos y contra la pobreza infantil.

**Mercedes Serraller.** Madrid

La vicepresidenta del Gobierno, Soraya Sáenz de Santamaría, se reunió ayer con los ministros de Hacienda, Cristóbal Montoro; Empleo, Fátima Báñez, y Sanidad, Ana Mato, y con el director de la Oficina Económica del presidente del Gobierno, Álvaro Nadal, para ultimar el Plan Integral de Apoyo a la Familia, que se aprobará en las próximas semanas. El Plan incentivará la vuelta al mercado laboral de las madres, entre otras medidas relacionadas con la profundización en el incentivo fiscal a la madre trabajadora que ha anunciado Hacienda.

Según informó Moncloa, "este Plan estará plenamente coordinado con la reforma fiscal en la que trabaja el Gobierno y que tendrá una orientación social, primando el apoyo a la familia y a las cla-

ses medias y la creación de empleo". Las medidas que probablemente se aprobarán primero serán las relativas a Sanidad y Empleo, ya que la reforma fiscal no entrará en vigor hasta 2015.

Moncloa explica que el plan "estará centrado en favorecer la conciliación" y contará con líneas estratégicas que tendrán mecanismos de evaluación. Vicepresidencia destaca "el propósito de atajar la pobreza infantil".

Entre las medidas laborales y sociales, el plan va a incentivar la vuelta al mercado laboral de la madre que dejó su empleo y facilitar el acceso y permanencia en el mercado de trabajo de las familias, para prevenir la pobreza infantil. Además, se coordina con el Plan de Igualdad de Sanidad que crea bolsas de conciliación para que los padres pue-



De izquierda a derecha, Sáenz de Santamaría, Montoro, Mato, Báñez y Nadal, ayer en Moncloa.

dan asistir a actividades escolares de sus hijos, horas que compensarán después.

En lo que respecta a la reforma fiscal, el Plan quiere apoyar a las familias numerosas y las monoparentales, y

afrontar retos sociodemográficos relacionados con el envejecimiento de la población y la baja natalidad. Hacienda ya ha anunciado que la reforma bajará el IRPF a las clases bajas, elevará el mínimo per-

sonal y familiar y ahondará en deducciones como la de 100 euros al mes para madres trabajadoras con hijos menores de tres años, que podría aumentar y extender al cuidado de ancianos y dependientes.

## El Fisco devolverá el céntimo sanitario en seis meses

**M. S.** Madrid

Hacienda tardará un máximo de seis meses en resolver las reclamaciones que piden la devolución del céntimo sanitario una vez que se inicie cada proceso, informó ayer la patronal de transportistas Fenadismer tras una reunión que mantuvo con altos cargos de Hacienda y Fomento el pasado viernes.

Según Fenadismer, Hacienda tiene ya prevista una partida presupuestaria para afrontar estas devoluciones y la voluntad de la Agencia Tributaria es atenderlas una vez que compruebe la documentación. Respecto a la consulta que ha planteado a Bruselas para intentar rebajar los 13.000 millones potenciales que habría que devolver, en la reunión se trasladó que se prevé tener la respuesta en mayo. Hacienda no admitirá solicitudes de devolución que presenten entidades emisoras de las tarjetas de carburante.

### Única aerolínea con vuelos directos España-China

Barcelona-Viena, Barcelona-Beijing,  
Inaugurará el 5 de mayo, 2014

Madrid-Beijing, Madrid-Sao Paulo



Oficina en Madrid: 0034-915489032

Free Call Center Europeo: 00800 86100 999

www.airchina.es